

後援会だより

医学部後援会

会長 宮原 保之

2023年6月24日に開催されました医学部後援会総会にて藤巻前会長より会長職を引き継がせていただくことになりました宮原保之です。どうぞよろしくお祈いします。

新型コロナウイルス感染症は5月8日から感染症法の2類相当から季節性インフルエンザと同じ5類に引き下げられ、個人の選択を尊重した自主的な社会生活へと変わりました。3年間の自粛生活から解き放たれ、国民の移動、外国からの訪日観光客の急増で飛行機や新幹線も混雑し、都内のホテル代は高騰しています。

このような中、6月24日に4年ぶりとなる集合形式で総会が開催されました。

出席者は67名で、藤巻会長の挨拶の後、1. 2022年度の活動報告、2. 2022年度の収支報告、3. 会計監査報告、4. 2023年度活動計画案、5. 2023年度収支予算案、6. 討議・報告事項：①会長の選任（討議）、②副会長の選任（報告）、③役員の変更（報告）、④後援会学術奨励賞の応募資格変更（討議）、⑤ホームカミングデーの今後について（討議）が上程され、いずれも執行部案が承認されました。続いて2022年度医学部後援会学術奨励賞の授賞式が行われ、田島勝利先生（耳鼻咽喉科学講座助教）、近田雄一先生（循環器内科学講座助教）が表彰され、受賞者から挨拶が行われました。

総会終了後には順天堂大学医学部小児外科・小児泌尿生殖器外科教授 山高篤行先生による『小児外科・順天堂から学んだこと』の講演会が開催され、参加者の皆さんは熱心に傾聴されていました。

総会后恒例の懇親会は中止としました。

新執行部は会長：宮原保之（新）、副会長：伴田浩司（再）、渋谷肇（再）、須田直人（新）、矢崎祐久（新）、監事：岩波晃（再）、小笠原範之（新）、相談役：古川善博（再）、藤巻豊（新）です。

新型コロナウイルス感染症は後援会活動にも大きな影響をもたらしました。本会は、順天堂大学と会員との連絡を密にし、卒業後の子弟教育の効果向上に資するとともに、会員相互の親睦を図ることを目的とするとされていますが、コロナの影響で保護者会、大学、後援会が連携する機会が失われ、その結果保護者会からの後援会への入会者が減少し、今後の活動への影響が懸念されます。新執行部はこの課題に取り組んでいきたいと思っています。会員の皆様のご協力とご支援をお願いします。

後援会活動、入会手続き等の照会は、下記までお願いいたします。

▼医学部後援会事務局

〒113-8421 東京都文京区本郷 2-1-1

順天堂大学本郷・お茶の水キャンパス事務室内

Tel:03-5802-1021 Fax:03-3814-6576



順天堂大学医学部後援会ホームページ

<https://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/>